

第7回執行委員会⑤

6月24日（木）12時～ かめや

国労

蘇我運輸区分会ニュース



（前身のつづき）
若者たちと語ろうよ
他労組の掲示板では、今回の会社始まって以来のボーナスの超低額回答や、これら一連の会社施策に対して、組合員の生の声が張り出されてきました。「家のローンが払えない」「生活が成り立たない」「モチベーションが上がらない」
・・・等々、悲痛な叫び

が聞こえてきそうでした。でもこうした活動で、仲間の声を大切に共有し、自分たちなりに真剣に話し合っていることが分かり、好感が持てると同時に元気がもたらえた気がします。こういった職場内での丁寧な活動こそが組合運動の原点であると改めて思った次第であります。

今、若い人たちは自分の居場所を求めて様々なことを考えている気がします。公募制が盛んなのもそういったことが原因なのでは？と以前組合員が言ったことがありました。でも全員で居場所争いをして、事態は更に悪化していく、何も解決しないことを皆で確認し合ってほしいと思います。

職場内で組合未加入の若い人同士による「ボーナスもこんなに低いのは今回だけだよ。来年は良くなるんじゃないの」といった会話が聞こえてきました。「何を根拠に?!」と思わずにはいられません。

賃金も含め、労働条件の改善は労働組合による要求によってしかあり得ません。私たちは過去の闘いからこのことをはっきりと責任を持って訴えることが出来ます。今こそ大胆に組合の組織強化、そして拡大が必要です。

共に頑張らしましょう！

**組合未加入の皆さんへ！
賃金や労働条件の改善は
組合による要求でしか
勝ち取れませんよ！！絶対に！**